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令和４年度理工学部校友会情報部会幹事総会議事録 

 

日時：令和 4 年 10 月 30 日（日）13 時から 14 時 

場所：日本大学理工学部船橋キャンパス 2 号館 1 階 215 会議室 

出席者（敬称略）：五味（部会長）、関（常任幹事）、高橋（学内委員）、横川、房安、鈴木、横田、植

竹、外山 

陪席者（敬称略）：滕、福田（書記）、香取 

（注）役員・幹事名簿順で下線はオンライン参加者 

 

配布資料 

・議事１：総括報告 

・議事２：令和 3 年度情報部会事業報告 

・議事３：令和 3 年度情報部会決算報告 

・議事５：令和 4 年度情報部会事業計画（案） 

・議事６：令和 4 年度情報部会予算案 

・議事７：令和 4 年度以降の情報部会校友名簿管理方法と名簿発刊について（案） 

・議事７別紙 

回覧資料 

・なし 

 

社会情勢を鑑みて、Slack で事前に審議内容の意見調整と質疑応答を行い、オンラインと対面の併用

によるハイブリッド形式で審議した。開会に先立ち、部会長が挨拶し、出席者が自己紹介を行った。

房安良和幹事の勤務先が「富士通株式会社」に変更となった旨の報告があった。 

 

議事 

＜報告事項＞ 

（１）総括報告（五味部会長） 

資料議事１に基づき報告があった。 

（２）令和３年度情報部会事業報告（五味部会長） 

資料議事２に基づき報告があった。１月３１日の誤字が修正（「解説」→「開設」）され、卒業記念

品は部会が直接購入していないため記載していないことを確認した。 

（３）令和３年度情報部会決算報告（関会計担当） 

資料議事３に基づき報告があった。 

 

＜審議事項＞ 

（４）令和４年度情報部会事業計画案（五味部会長） 

資料議事５に基づき説明があり、承認された。 

・学年会支援対象の開催人数は１０人以上を目安にすることを確認した。 

・IT 業界セミナーについて説明があり、学科の了解を得ることとした。 

（５）令和４年度情報部会予算案（関会計担当） 

資料議事６に基づき説明があり、承認された。 

（６）情報部会校友名簿管理方法と名簿発刊について（五味部会長） 

資料議事７に基づき説明があり、承認された。 

・名簿関連会計用の口座を作る必要があるとの指摘があった。 

・名簿に教員データを含めることが審議され、承認された。 

・発刊する名簿は、掲載を拒否した項目は例外なく非掲載とするべきとの指摘があり、承認された。 

・年間収支が赤字にならないのかを確認し、契約するべきとの指摘があった。 

（７）その他（五味部会長） 

・役員改選について説明があり、次期は関弘翔常任幹事を常任幹事兼部会長、福田卓海氏を常任幹

事兼会計担当とすることが承認された。学外者からの選出について意見を交換した。 

・周年行事は対面で行えそうなタイミングで、校友会を主体として開催する予定である旨の説明が

あった。 

・横田幹事より、幹事総会議事録を学年幹事へ、幹事総会資料を幹事総会に対面で出席しなかった
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学年幹事へ郵送する提案があり、承認された。 

 

以 上 


